

Antrag vom 12.03.2015, OF 771/3

Betreff:

Das Explora-Tor in den öffentlichen Spielpark muss weg!

Der Ortsbeirat beschließt:

Der Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat:

Das sogenannte Eingangstor vom Explora-Museum in den öffentlichen Spielpark, den Glauburgplatz zu beseitigen und den alten Zustand einer durchgehenden Sandsteinmauer wieder herzustellen.

Begründung:

Der öffentliche Spielpark ist nicht der Vorgarten eines Gutshofes. Ein privater Eingang durch diesen Park ist fehl am Platz. Das zuständige Amt war bei der Umgestaltung zu großzügig. Diesen Fehler gilt es zu korrigieren. Das Verhalten des Herrn Stief, dem Betreiber des Museums ist kriminell. Vor Jahrzehnten wurden viele Metallspitzen auf Grundstückszäunen bundesweit entschärft um Kinder zu schützen. Eine Tür mit Metallspitzen zu versehen, wie in einem billigen Eastern, um Kinder abzuwehren und Bälle zu zerstören ist unverantwortlich. Die Verletzungsgefahr ist sehr groß. Im übrigen ist es selbstverständlich, dass Bälle von Kindern oder Jugendlichen gerade auch an Mauern geschossen oder geworfen werden. Das Tor steht dem im Weg. Der Eingang in das Explora-Museum von seiner offiziellen Adresse, der Lortzingstr. aus, neben dem Museumsparkplatz, ist ausreichend.

[Anlage \(ca. 256 KB\)](#)

Antragsteller:

ÖkoLinX-ARL

Vertraulichkeit: Nein

Beratung im Ortsbeirat: 3

Beratungsergebnisse:

[40. Sitzung des OBR 3 am 12.03.2015](#), TO I, TOP 38

Beschluss:

Anregung [OA 615 2015](#)

Die Vorlage OF 771/3 wird in der vorgelegten Fassung beschlossen.

Abstimmung:

GRÜNE, CDU, LINKE. und ÖkoLinX-ARL gegen SPD, FDP und FREIE WÄHLER (= Ablehnung)